

mazières-en-gâtine

Journée diocésaine avec l'archevêque Pascal Wintzer



Une procession avec la participation de soixante enfants servants d'autel.

Ce samedi 19 novembre à la salle des fêtes de Mazières-en-Gâtine a eu lieu le rassemblement diocésain des servants d'autel en présence de Monseigneur Pascal Wintzer. Comme chaque année, le diocèse de Poitiers propose un rassemblement diocésain des servants et servantes d'autel. Une année sur deux ce rassemblement s'effectue dans la Vienne et sur les Deux-Sèvres. Cette année c'est la première fois à Mazières-en-Gâtine que s'est organisée cette manifestation dans la joie, l'échange, la mixité pour le bonheur de tous. En présence de Monseigneur Pascal Wintzer, père Jérôme Delaroulière, père Jacques Poitevineau et des sœurs qui ont entouré les 60 enfants présents. Etait également présents les enfants du groupe EDEJ (équipe diocésaine au service de l'enfance et de la jeunesse en situation d'inadaptation) du diocèse de Poitiers de la Maison de la Tri-

mité. Un remerciement pour les bénévoles qui ont participé activement à cette manifestation. L'équipe locale aux services des vocations invite les jeunes à ce qui amène le bonheur dans la vie. Les échanges ont été riches spirituellement mais aussi physiquement par les activités proposées tout au long de cette journée. Les parents et les enfants très investis ont mesuré ce que pouvait être un servant d'autel. Ces servants d'autel se sont sentis considérés, concernés par l'intérêt de cette journée. Plusieurs temps forts ont eu lieu : temps de prières, chants de rassemblement, partage du repas, jeux avant la préparation de la mise en place pour la procession jusqu'à l'église. Mgr Pascal Wintzer a célébré la messe en présence des prêtres à ses côtés. Le public est venu nombreux. Un verre de l'amitié a été offert pour clôturer cette belle journée d'échanges.



Mazières en Gâtine